

HERMANDADES | Buen Suceso

La Hermandad del Buen Suceso celebra sus tradicionales fiestas de los Domingos de Mayo

El desfile procesional de la imagen titular puso ayer domingo el epílogo a una semana de actos y cultos religiosos

Antonio J. Sobrados Pareja

Lunes 14 de mayo de 2012 - 13:38



El desfile procesional de la virgen del buen Suceso puso ayer domingo el epílogo a las fiestas votivas organizadas por la hermandad del mismo nombre, correspondientes al ciclo festivo de los Domingos de Mayo de Priego de Córdoba.

Unas fiestas que a lo largo de la pasada semana se desarrollaron en la iglesia de San Francisco con la celebración del Septenario en honor a la imagen titular, que desde el viernes quedó expuesta en un artístico

El fin de semana tuvo lugar el Triduo Final, que en esta ocasión fue oficiado por el reverendo Tomás Palomares Vadillo, párroco de la localidad cordobesa de Aguilar de la Frontera, quien ejerciese su labor pastoral durante varios años en Priego.

En la eucaristía del sábado intervino la Coral Alonso Cano, que bajo la dirección de Francisco José Serrano Luque, interpretó la Misa Festiva de Luis Bedmar, con el acompañamiento al piano de Rafael Jurado Ortiz, comenzando a su término la tradicional rifa de regalos en el compás de San Francisco.

La Solemne Función Religiosa abrió los actos y cultos del domingo, siendo oficiada por el reverendo Tomás Palomares Vadillo, con la intervención de la Coral Alonso Cano, cantando la misa "Cristo Nostra Salvezza" de Marco Frisina.

Ya por la tarde tuvo lugar el desfile procesional de la Virgen del Buen Suceso, acompañada por junta de gobierno, hermanos y un destacado número de señoras y señoritas ataviadas con la clásica mantilla española, contando igualmente con el acompañamiento musical de la Banda Sinfónica "Soledad Coronada".

El desfile, que tras su inició por el compás de San Francisco, volvió a recorrer por enclaves como el Paseo de Colombia o el Balcón del Adarve, puso el cierre a la segunda cita de los Domingos de Mayo prieguense, siendo esta semana el turno de la Hermandad de la Soledad, que desde este lunes inicia sus cultos religiosos en la iglesia de San Pedro.

[GALERÍA DE IMÁGENES](#)